

Energie Kompetenz Zentrum

Wissen und Praxis für die Energiewende

Langer Tag der Region zu Gast im Energie-Kompetenz-Zentrum Rhein-Erft-Kreis

aksadmin · Thursday, June 22nd, 2023

Kerpen-Horrem, 22.06.2023, Am 21.06.2023 veranstaltete die Region Köln/Bonn e.V. Ihren jährlichen „Langen Tag der Region“ in dessen Rahmen sich die Akteur*innen der Region darüber austauschen und verständigen, wie die Zukunft gemeinsam gestaltet werden kann. Dieses Jahr fand die Veranstaltung in Kooperation mit dem Rhein-Erft-Kreis und dem Rhein-Kreis Neuss auf Schloss Paffendorf statt. In der Rubrik „Forschung, Fortschritt, Freizeit“ war auch das Energie-Kompetenz-Zentrum (EkoZet) Teil des umfangreichen Exkursionsangebots.

„Sowohl der Rhein-Erft-Kreis als auch der Rhein-Kreis Neuss sehen sich in den kommenden Jahren und Jahrzehnten großen räumlichen, infrastrukturellen und wirtschaftlichen Transformationsaufgaben gegenüber“, so der Veranstalter. Dabei sind die Themen Energie- und Ressourcenwende, Klimaschutz und Klimawandelanpassung, Mobilitätswende oder Digitalisierung zentrale Themen des Strukturwandels, die die gesamte Region betreffen. Ziel des Tages soll sein, sich die unterschiedlichen Standorte zu erschließen, dem vielfältigen Programm zu lauschen und sich regional auszutauschen.

Busexkursion ins EkoZet

Eine der Touren mit dem Thema „Forschung, Fortschritt, Freizeit“ führte die Teilnehmenden in die vielfältige Bildungs- und Wissenslandschaft des Rhein-Erft-Kreises. Diese leistet einen Beitrag zum Strukturwandel in der Region und ermöglicht es auf die Veränderungen zu reagieren und der hohen Nachfrage nach qualifizierten Fachkräften nachhaltig nachzukommen.

Einer dieser Stopps war dann auch das EkoZet, welches als außerschulischer Lernort und Bildungs- und Informationseinrichtung im Bereich Erneuerbare Energien und Energieeffizienz einen wichtigen Beitrag zum Strukturwandel leistet. Rüdiger Warnecke, einer der Geschäftsführer des EkoZet, brachte den Teilnehmenden bei einem Rundgang die Entwicklung des Hauses, die Themenvielfalt und Ausstattung des Kompetenzzentrums näher – getreu dem Motto „Energie erleben“. „Es ist schön zu sehen, dass sich die Menschen für unsere vielfältigen Inhalte interessieren – es macht Spaß in Kontakt zu treten und uns austauschen.“, so Rüdiger Warnecke.

This entry was posted on Thursday, June 22nd, 2023 at 2:50 pm and is filed under [Pressemitteilungen](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and

pings are currently closed.